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東京都まちづくり実行委員会 活動報告 

    2007 年 9 月 3 日（月）                             JSD 会館 会議室          

            後藤(三和)、寺尾(全ヤマギワ) 、大野(三越) 、川本(SEIYU)、山崎(グリーンスタンプ)、入

田(グリーンスタンプ)、田中(松坂屋)、岡田(京王プラザホテル)、牛島(高島屋)、                                                                              

 瀬戸(東急百貨店)、依光(高島屋)  オブザーバー向圓(JSD 本部)                                                                                                        

議題 ①実行委員の交代   ②「まちづくり実行委員会代表者会議」の報告と今後の実行委員会

の進め方 ③八王子いちょう祭り                                                                         

 

 ①実行委員の交代  ・実行委員長が川本さん(西友)から後藤(三和)に、実行委員の依光さん

(高島屋)が牛島さん(高島屋)に交代。また、新たに岡田さん(京王プラザ

ホテル)と瀬戸さん(東急百貨店)を加えた。                                                                                

 

②「まちづくり実行委員会代表者会議」の報告と今後の実行委員会の進め方            

          ・本部の方針と今後の活動の考え方についての説明と意見交換を 

行う。                                           

・今回は本部より向圓氏を向かえ、補足説明と委員会メンバーからの質

問に答えて頂いた。 

・その後は代表者会議で配布された東京都のデータをもとに、メンバー

で東京都の定量分析を行う。 

・次回の実行委員会までに実行委員各自で東京都の注目数値や気にな

る問題点を収集する。 

 

③八王子いちょう祭り・昨年に引き続き「八王子いちょう祭り(11/17、18)」へ参加する。 

・ 参加形態は昨年同様に警備てしての参加を考えているが、今の所は、 

いょう祭り実行委員会の動き待ち。 

開催場所 

内容 

参加者 

開催日 

                       今回より実行委員長や実行委員の交代と新メンバーが参加した。また、本
部の活動方針も出され、今後の方向性を確認し、東京の定量定性分析をメ

ンバーで少し意見交換したが、人口や地域性など独特な所が多く、絞るの

がなかなか困難になると予想される。次回からはメンバーが各自で問題点

等を持ち寄り意見交換をして、絞り込んでいきたい。                                                                        

                                                                                                       

  次回開催日  10 月 5 日（金）    次回開催内容                         

まとめ・感想 


